

PROFESSION RELIGIEUSE

JEUUDI, 10 décembre, Sa Grandeur Mgr M. Decelles, évêque de Druzipara, coadjuteur de Mgr l'évêque de Saint-Hyacinthe, a présidé une cérémonie de profession religieuse et de vêtue à la maison-mère des sœurs de la congrégation de Notre-Dame, rue Saint-Jean-Baptiste.

Les nouvelles professes sont les sœurs Sainte-Marie de Jésus, Saint-Rodolphe de la Visitation, Sainte-Aleth, Saint-Andronie, Saint-Anatole, Sainte-Vénérande ; et des sœurs Vaillancourt et Vallière.

Vingt postulantes ont revêtu l'Habit de la Congrégation.

M. l'abbé S. Charrier, P.S.S. ; curé de Saint-Jacques de Montréal, a fait le sermon de circonstance.

Plusieurs membres du clergé assistaient à cette pieuse cérémonie.

NOTES SUR LA PROVINCE DE SASKATCHEWAN

Les Missions Catholiques — Les Districts de Colonisation

LA province de SASKATCHEWAN fait partie des Territoires du Nord-Ouest du Canada. Elle est presque aussi grande que la province de Québec et a pour capitale la petite ville de PRINCE-ALBERT, siège d'un évêché catholique qui a pour titulaire actuel Mgr A. Pascal, O. M. I.

Le diocèse de Mgr Pascal s'étend très loin au Nord vers le pôle ; c'est dans la partie Nord, pays de chasse et de pêche, que sont établies un assez grand nombre de missions catholiques, au milieu des sauvages dont beaucoup sont encore païens, faute à l'évêque d'avoir les fonds nécessaires pour y faire vivre des missionnaires. Il y a très peu de blancs dans cette partie du pays ; la culture y est difficile à cause de la longueur des hivers.

La partie Sud de la Saskatchewan est le véritable pays de colonisation. L'été y est beau, l'hiver exempt de tempêtes, et le climat très sain. La terre y est bonne et fertile ; le blé et